

## Razones para celebrar la juventud

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Viernes, 02 Abril 2021 20:09

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 516



*Jóvenes en trabajo voluntario en el polo productivo Hermanos*

*Barcón. Foto/Archivo*

La juventud en el municipio de Pinar del Río tiene sobradas para celebrar el aniversario 59 de la UJC y con la mirada puesta en el futuro están presentes en disímiles actividades demostrando su valía en el enfrentamiento a la COVID 19.

La mensajería, los trabajos voluntarios y personal de apoyo en centros de aislamiento, figuran entre las labores donde se les ve con el ímpetu juvenil.

*“Somos una fuerza incansable con ideas y muchos deseos de hacer”, dice Ibrahim Santiesteban, primer secretario de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) en el municipio de Pinar del Río.*

## Razones para celebrar la juventud

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Viernes, 02 Abril 2021 20:09

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 516

---

*“Hemos enfrentado la pandemia ajustándonos a las nuevas formas de hacer las cosas, sin perder la vitalidad de la organización. Nuestro esfuerzo ha estado orientado principalmente a la producción de alimentos, la construcción de vivienda y el combate a las violaciones de precios concentrándonos en actividades de corte productivo y social”.*

*“Todos unidos, la UJC con sus organizaciones estudiantiles y movimientos juveniles, la Federación de Estudiantes Universitarios, concentrada sobre todo, en los centro de aislamiento y la Organización de Pioneros José Martí (OPJM) desde la Casa Pioneros, apoyando en la realización de las clases por la televisión y las tareas de ahorro de energía”.*

### **¿Cómo llega la UJC a este 4 de abril?**

*“Con muchas motivaciones para festejar los aniversarios 59 de nuestra organización y 60 de la OPJM. Estamos realizando intercambios del Buro municipal y provincial en los centros con los jóvenes de la ciencia, visitaremos el hospital pediátrico Pepe Portilla y el policlínico Pedro Borrás, donde dialogaremos con los jóvenes que están en la primera línea de combate en el enfrentamiento a la COVID\_19”.*

*“El día 3 comenzaremos a las 8 de la mañana, depositando una ofrenda floral en el parque José Martí, guía nuestra revolución. Después estaremos las 10:00 am en la casa de niños sin amparo familiar, para que ellos como pioneros que son, disfruten y ese día con alegría, con entusiasmo”.*

*“Tenemos previsto la realización de un twitazo con la etiqueta #TuEresElPresente”.*

*El próximo sábado, entre otras actividades, también entregaremos la condición “Centros por la Vida” al colectivo del hospital Abel Santa María, condición que está otorgando por única vez el Comité Nacional de la UJC.*

*“Ese mismo día, recibiremos un reconocimiento especial que le hace los Comités de Defensa de la Revolución, a la UJC y la OPJM pues también los jóvenes en el barrio enfrentan al nuevo coronavirus.*

**Tradicionalmente la UJC espera despierta sus aniversarios, este año no será diferente.**

*“A las 10 de la noche intercambiaremos con los jóvenes vinculados directamente a la producción en la Fábrica La Conchita. Una hora después dialogaremos con los de la panadería Cuba-Pan, en el reparto*

## Razones para celebrar la juventud

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Viernes, 02 Abril 2021 20:09

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 516

---

*Hermanos Cruz y las 12 de la noche esperaremos el 4 de abril con los muchachos que están apoyando al personal de salud en el centro aislamiento creado en la sede pedagógica, Rafael María de Mendive de la Universidad de Pinar del Río”.*

*El 4 de abril, tras escuchar la alocución del Primer Secretario del Comité Nacional de la UJC, desarrollaremos un trabajo voluntario en el Polo Productivo, Hermanos Barcón, donde jóvenes destacados recibirán el carné que los acredita como militantes de la organización y la condición “Jóvenes Por La Vida”. Finalizaremos el lunes 5 con una donación de sangre masiva, otro aporte de la juventud pinareña a la salud”.*

Una vez más los jóvenes ratifican que son el presente y futuro de la nación razones suficientes para celebrar un nuevo aniversario de su organización.